



## Regierungsratsbeschluss vom 03. Dezember 2024

Schriftliche Anfrage Beat Braun betreffend schneller ans Ziel kommen!

P245399

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Der Regierungsrat beobachtet aufmerksam die technischen Entwicklungen im Verkehrsbereich. Er sieht die Chancen des automatisierten Fahrens im öffentlichen Verkehr, insbesondere in ländlichen Räumen oder zu Zeiten mit geringer Nachfrage. Alle Lichtsignalanlagen im Kanton sind intelligent und verkehrabhängig gesteuert. Somit gewährleisten sie ein hohes Mass an Sicherheit, stellen den Vorrang für den ÖV sicher und minimieren die Wartezeiten für den Fuss- und Veloverkehr. Für eine hohe Erreichbarkeit setzt der Regierungsrat auf dichte und vielfältig genutzte Quartiere sowie auf flächensparende Verkehrsmittel, umweltfreundliche Antriebstechnologien und die effiziente Nutzung der bestehenden Infrastrukturen.

